

La Russie appelle les États-Unis à éviter la création d'une zone d'exclusion aérienne en Syrie



Moscou, 26 janvier (RHC)- Le porte-parole du gouvernement russe , Dimitri Peskov, a appelé les États-Unis a sopeser les possibles conséquences de la création de zones d'exclusion aérienne en Syrie. Spécialement pour la vie des réfugiés.

Dimitri Peskov a signalé qu'il est extrêmement important d'éviter l'aggravation de la situation des réfugiés, après avoir commenté la décision du président étasunien, Donald Trump, de créer des zones de sécurité humanitaire sans avoir consulté au préalable la Russie qui opère depuis la fin- 2015 dans l'espace aérien syrien.

Plus de 5 millions de Syriens ont été déplacés de leurs logements à cause du conflit armé qui, en 6 ans à peine, a fait plus de 200 000 morts dont beaucoup de civils.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119636-la-russie-appelle-les-etats-unis-a-eviter-la-creation-dune-zone-dexclusion-aerienne-en-syrie>



Radio Habana Cuba